

Maria Königin • Termine • Advent • Termine • Advent • Termine • Maria Königin

Hier finden Sie einige besondere Termine in der Adventszeit. Die Orte stehen noch nicht für alle Aktivitäten fest; bitte achten Sie deswegen auf die Angaben im Gemeindebrief oder in der Tageszeitung.

Die diesjährige Adventswerkstatt ist für Freitag, den 26. November, 16 Uhr vorgesehen. Weihbischof Ludger Schepers wird am Sonntag, dem 28. November, um 10.30 Uhr zur Firmung in der Kirche Maria Königin erwartet. Die große Seniorenadventsfeier der Gemeinde findet diesmal am Dienstag, dem 7. Dezember, um 14.30 Uhr ausnahmsweise im Haus Elisabeth statt. Auch in diesem Jahr wird wieder zu einem Adventsfenstertreff an der Hedwigskirche in Gevelndorf eingeladen und zwar für Freitag, den 10. Dezember, 18.30 Uhr. Und alle Messdiener der Gemeinde treffen sich am Samstag, dem 11. Dezember, zu ihrer Nikolausfeier.



"Das alles kommt von Gott, der uns durch Christus mit sich versöhnt und uns den Liebesdienst der Versöhnung anvertraut hat." (2 Kor 5,18) Weihespruch

Foto: A. Langenfeld

Der Ruf Gottes ist etwas Geheimnisvolles. Er dringt in die tiefste Tiefe des Glaubens. Dieser Gedanke kam mir in den Sinn, als ich die Predigt von Patrick Schnell am 5. Juni zu seinem Priesterjubiläum hörte – der Werdegang eines jungen Menschen, geprägt vom Zeitgeist der 80er und frühen 90er Jahre, der zunächst weit davon entfernt war, Priester zu werden und dennoch später den göttlichen Anruf hörte.

## "Das alles kommt von Gott, ..."

1971 in Werdohl geboren und aufgewachsen, Messdienerzeit, Besuch des Gymnasiums, Abstecher in eine Schreinerlehre, Abitur und dann 1993 Eintritt in das Priesterseminar in Bochum, Studium in Bochum und München. 2000 Priesterweihe und danach Kaplansjahre in Oberhausen und Lüdenscheid (St. Joseph und Medardus). Ab Oktober 2006 Pastor in St. Petrus und Paulus sowie Kreisjugendseelsorger.

Zehn Jahre im Dienst der Kirche, in der Nachfolge Christi.

War die Entwicklung, die in der Kirche und im Bistum stattgefunden hat, zu erwarten? Wohl kaum. Entsprach es den Vorstellungen eines jungen Priesters, einmal ein "Allround-Gemeinde-Manager" zu sein? Nicht denkbar.

"Das alles kommt von Gott, …" Sein Weg ist selten der, den wir Menschen uns vorstellen. Diese Erfahrung mussten auch Elija und Paulus machen. Beide hatten andere Lebensentwürfe. Sie überließen sich dem Ruf und Wirken Gottes.

Und so hat Patrick Schnell nach zehn Jahren Priesterdasein seine Situation mit den Paulusworten zusammengefasst:

"Als aber Gott, der mich schon im Mutterleib auserwählt und durch seine Gnade berufen hat, mir in seiner Güte seinen Sohn offenbarte, damit ich ihn ... verkündige." (Gal 1,15)

Nach dem Gottesdienst überreichte Pastor Schnell den Gemeindemitgliedern sein Weihebild, das Christus als den König der Welt darstellt. Anschließend bedankte sich der Gemeinderat bei Pastor Schnell mit einem Präsent und allen guten Glückund Segenswünschen. *M. Krause*